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 アクロス福岡８階 

（公財）福岡県国際交流センターの最新の移住事業をお伝えします 
 

服部県知事のご挨拶 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

 

 

 

  

 

令和３年度福岡県移住者子弟留学生のご紹介！ 
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小川洋前知事の辞職に伴い福岡県知事選が 4 月 11 日投開票され、元副知事の服部誠太郎氏が初当選されました。福岡県
では日本国憲法下で初めて県職員出身の「生え抜き」知事となります。服部知事は、(公財)福岡県国際交流センター創立当
初、当財団に勤務されており、県人会の重要性について十分理解されております。今回知事就任にあたりご挨拶がありまし
たのでご紹介します。 

                 海外福岡県人会の会長が代わりました                    
 

ベレン福岡県人会/ブラジル 堤 剛太（つつみ ごうた）新会長 
南加福岡県人会/アメリカ  赤岩 寛隆（あかいわ ひろたか）新会長 

令和 3 年度の県費留学生 2 名が初めて福岡県国際

交流センターを訪問しました。4 月 21 日に母国を出

発し、東京での 2 週間の自主隔離期間を経て 5 月 8

日にようやく福岡に到着しました。現在、江上さん

は九州産業大学造形短期大学部、宮園さんは九州産

業大学芸術学部で研究生として学んでいます。 

 

 

 

 

 

宮園豊光 

（ボリビア） 

江上リサあゆみ 

（ブラジル） 

学校へは毎日通い写真の勉強
をしています。学校生活はとて
も楽しいです。先生や友達は、
話しかけてくれたり、手伝って
くれたりして、みんな優しいで
す。クラスメイトは、コロンビ
アや韓国など、外国人留学生も
います。日本人の友達もできま
した。 
 勉強が忙しい日々を過ごして
いますが、福岡の色んなところ
に行ってみたいです！例えば、
福岡タワー等の名所や、親戚や
家族会の方、福岡に住む同郷の
方に会いたいと思っています。 

大学では写真と映像メディア
を学んでいます。難しいですが、
頑張ってやっています。クラス
メイトはたくさんいて、仲良く
一緒に授業に出席し、一緒にラ
ンチもしました。先生はサポー
トしてくれるし、みんな親切で
す。プライベートでは、時々近
くの香椎浜公園でジョギングを
しています。先日、ジョギング
中に日本人の青年から声を掛け
られ、上手く話せませんでした
が、楽しい会話が出来ました。
１年間の目標は、まず日本語を
学ぶことです。次に大学で学べ
ること全てを自分の経験に活か
し、その経験を YouTube で公開
したいです。 

                 当財団事務局長が代わりました                      

家守由紀子（かもり ゆきこ）前局長は九州国立博物館・世界遺産室に異動し、当財団内の吉田隆造（よしだ りゅうぞう）多文化共生・ 

留学生部部長が新局長に就任しました。 
 

 

福岡県知事 服部 誠太郎 

謹啓、陽春の候、ますます御清栄のこととお慶び申し上げます。 
さて、私こと、このたび、県民の皆様をはじめ、各方面の方々から温かい御支援と御支持

を賜り、福岡県知事に就任いたしました。 
身の引き締まる思いであり、県民の皆様の負託に応え、県政を担っていく責任の重さを痛

感しております。 
これから、県民の皆様を真ん中において、県民の皆様のために何をなすべきか、地に足を

つけて考え、県政を推進してまいります。 
まず何としても、新型コロナウイルスによる危機を乗り越え、安心して生活できる社会を

取り戻さなければなりません。 
そして、新しい時代の県政を進めるにあたり、「次代を担う『人財』の育成」「世界の舞台

で勝負できる福岡県の実現」「ワンヘルスの推進」この三つのことに挑戦し、福岡県の未来へ
の扉を開いていきたいと考えております。 
皆様には、一層のお力添えと御指導を賜りますよう、心からお願い申し上げます。 
まずは略儀ながら、書中をもちまして、就任の御挨拶とさせていただきます。 

敬白 令和三年四月吉日  
 

日本祭りブラジル福岡県

人会ブースにて(2018/7/21) 

開拓先没者追悼慰霊碑参拝
（2018/7/18） 

ブラジル福岡県人会平山会長と
（2018/7/18） 

福岡県人会スザノ支部創立 50 周年記念式典
（2018/7/22） 

初めて当財団表敬に来られました 


